"MARIMURTRA"

Sener Den Ramén Margalef , Barcelena

Mi querido amigo :

Tengo carta del Señor Albareda
diciendome que, desde luego, está conforme con lo de Roma.

Luego me habla, en otro párrafo de la carta, el que
repito al pie de la presento, de las divisas. Yo estaba en
la creencia que este asunto ya estaba resulto. Vd. vé que me
pide la cantidad en Liras que hace falta. ¿ No podría Vd.,
con arreglo a la duración de su ausencia y los precios que menciona Dohrn en sus circulares, establecer dicha suma, a lo menos apreximadamenet? Claro, falta todavía la contestación de
Dohrn sobre el billete Nápoles-Zurich-Nápoles. Digame también
si, una vez establecida dicha cantidad por Vd., la comunicará
Vd. al Señor Albareda o si lo hago yo. Podríamos decirlo que
la suma es tal y tal, más el referido billete cuya menta se lo
comunicará tan pronto haya contestado el Prof. Dohrm. Y no
perdamos tiempo, pues si no nos movemos, se irá todo al agua.

Afectuosamente

suy.

Le que si es precise es saber le más apreximadamente posible, la cantidad en Liras que hará falta para realizar el programa. Cuando yo sepa el presupuesto me encargaré de hacer las gestiones que hagan falta para conseguirlas, pero conviene tomar el asunto con tiempo, mucho más si Margalef ha de ir á Nápoles en el mes de Junio, según me indica en carta que he recibido a la vez que la suya.